

Wahlaufruf des Bürgermeisters zur Landtagswahl am 27. März 2011



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am kommenden Sonntag, den 27. März 2011, findet die Wahl des 15. Landtages von Baden-Württemberg statt. Rund 5.200 Wählerinnen und Wähler der Gemeinde Lauchringen, darunter viele junge Menschen, sind wahlberechtigt und aufgerufen, über die zukünftige Entwicklung des Landes Baden-Württemberg mitzubestimmen. Gleichfalls entscheiden Sie darüber, welche/r Abgeordnete/r diesen Wahlkreis im Landtag vertritt und wer die Geschicke unseres Landes in den nächsten Jahren lenkt.

Unsere Demokratie lebt von der Teilhabe ihrer Bürgerinnen und Bürger an der Politik. Nur wer von seinem Wahlrecht Gebrauch macht, kann auch über die weitere Entwicklung von Baden-Württemberg mitbestimmen. Es geht in den kommenden fünf Jahren in erster Linie um die Entwicklung der politischen Bereiche „Erziehung, Schule, Bildung, Verkehr und Energie“, also um Lebensbereiche, die unsere eigene Zukunft betreffen.

Wer nicht wählt, verzichtet auf das wichtigste Recht in unserem demokratischen Staatswesen und auf die Mitgestaltung der Zukunft des Landes Baden-Württemberg. Machen Sie daher von Ihrem Wahlrecht Gebrauch und überzeugen Sie auch Freunde und Bekannte zur Wahl zu gehen.

Über eine möglichst hohe Wahlbeteiligung in der eigenen Gemeinde würde ich mich sehr freuen.

Ihr

Thomas Schäuble,

Bürgermeister

Allgemeine Hinweise zur Wahl:

Briefwahlunterlagen/Wahlscheine:

Wahlscheine und Briefwahlunterlagen können von den in das Wählerverzeichnis eingetragenen Wahlberechtigten noch bis Freitag, den 25.03.2011, 18:00 Uhr, beim Bürgermeisteramt Lauchringen – Bürgerservice -, Hohrainstr. 59, 79787 Lauchringen abgeholt werden. Darüber hinaus können Wählerinnen und Wähler, die wegen nachweislich plötzlicher Erkrankung den Wahlraum nicht oder nur unter nicht zumutbaren Schwierigkeiten aufsuchen können, bis zum Wahltag, den 27.03.2011, 15:00 Uhr, Briefwahlunterlagen für die Landtagswahl beantragen. Da die Briefwahlunterlagen in solchen Fällen von einem Bevollmächtigten des Wählers / der Wählerin abgeholt werden, muss der/die Bevollmächtigte bei Antragstellung neben dem Antrag des Wählers / der Wählerin auf Erteilung eines Wahlscheins auch noch eine entsprechende Vollmacht vorlegen. Ebenso können Wahlberechtigte, die nicht in das Wählerverzeichnis eingetragen sind, bis zum Wahlsonntag, den 27.03.2011, 15:00 Uhr, einen Wahlschein beantragen.

Für diejenigen Wahlberechtigten, die glaubhaft versichern können, den ihnen ausgestellten Wahlschein nicht erhalten zu haben, wird der Wahlschein noch bis Samstag, den 26.03.2011, 12:00 Uhr ersetzt.

Für vorstehende Antragsfälle richten wir im Rathaus Lauchringen, Hohrainstraße 59, einen Bereitschaftsdienst ein:

Samstag/Sonntag, den 26./27.03.2011

Rufbereitschaft: Tel. 01520/9667737

Zurücksenden von Wahlbriefen:

Wahlbriefe können bei der Ermittlung des Wahlergebnisses nur dann berücksichtigt werden, wenn diese am Wahltag bis spätestens 18.00 Uhr beim Bürgermeisteramt 79787 Lauchringen, Hohrainstraße 59, eingehen. Bitte beachten Sie das!!!

Zeitumstellung:

In der Nacht vom 26. auf den 27. März 2011 findet der Wechsel von der Winterzeit in die Sommerzeit statt. Die Uhren werden dann um 1 Stunde vorgestellt, die Nacht ist also eine Stunde kürzer. Bitte denken Sie daran, Ihre Uhren rechtzeitig umzustellen. Die Wahllokale sind wie bereits angekündigt von 8:00 Uhr bis 18:00 Uhr geöffnet.

Wahlergebnis:

Das vorläufige Lauchringer Wahlergebnis stellen wir ab ca. 19:00 Uhr auf der Homepage der Gemeinde Lauchringen www.lauchringen.de, dort unter dem Menüpunkt „Bürger-Aktuelles“, online.